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Memória reunião realizada 31/10/2012 

Deu inicio as 9:00h no Auditório da SEMA, presidida pela Secretária Executiva 

do Fórum Themis Piazzetta Marques, com os seguintes Presentes: 

 Themis Piazzetta Marques (SEMA/CMC) 

 Rosana Bara Castella (SEMA/CMC) 

 Rosângela Barbosa Ferreira (SEMA/CMC) 

 Rodrigo de Almeida (Index Ambiental) 

 Prof. Dr. Francisco Mendonça (UFPR) 

 Marco Aurélio Zillioto (SEMA) 

 Caroline Oksana Preima (SEMA) 

 Matheus Felipe Passos (SEMA/CMC) 

 

Iniciado a reunião a secretária executiva do Fórum fez rápida explanação 

acerca do plano de trabalho em pauta e deu-se início aos trabalhos. Após 

essa introdução, o senhor Rodrigo de Almeida, suplente da Câmara 

Temática de Adaptação revela que há a possibilidade de que o grupo conte 

com outras organizações a mais do que as anteriormente descritas, 

favorecendo de forma estratégica o fortalecimento do Fórum e seguiu 

protestando que ainda não há a possibilidade de se cobrar algo das 

enquanto as mesmas não houver um inventário de emissões do estado e as 

mesmas ainda não tiverem sido sensibilizadas, para essa sensibilização o 

mesmo sugeriu que fossem realizados cinco grandes eventos de 

sensibilização e mais que isso fossem dados treinamentos quanto a 

inventários coorporativos, afirma ainda que alguns projectos poderiam ser 

unidos, e que para a realização desses projectos uma eficiente captação de 

recursos junto a instituições estratégicas seriam de extrema utilidade, sendo 

apoiado em suas ideias pelo Professor Francisco Almeida o qual 

complementa dizendo que mesmo para um projeto em fase inicial ainda não 

há medidas efetivas, e que para isso os projetos deveriam ser previamente 
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elaborados e as reuniões deveriam se efetivar afim de analisar e aprova-los, 

para que então fosse iniciada a fase de captação de recursos. Retornando 

ao assunto da sensibilização, Rodrigo Almeida sugere os projetos com 

treinamento em inventários sejam aplicados por microrregiões, sugere 

inclusive a possibilidade de uma maior interatividade com público, pois este 

tipo de enfoque traria resultados mais satisfatórios em relação à 

sensibilização. O Professor então sugere que entre os planos de adaptação 

sejam realizados trabalhos com os professores. Corroborando e 

complementando o senhor Rodrigo. 

 

 


